
出席美容大賽 馬蔡借「髮」論政
據中通社18日電　台北消息：馬英九與蔡

英文18日在台北出席同一場美髮美容比賽時，
兩人借髮型暗中交鋒，但卻同樣對髮型師提
出的新形象拒之千里。
馬英九（見圖）應邀致詞時表示，美容已經

成為世界共同語言，很多人都希望能變得更
美、更受歡迎。他又以自己的油亮整齊的髮
型開玩笑，稱自己維持這個髮型已經有幾十
年了，「雖然多次被人批評，甚至被對手批
評，不過我是『一路走來，始終如一』。」他
更戲稱，相信已經有很多髮型設計師對他的
髮型「看不過去」，紛紛想表達意見。
蔡英文雖也出席同一場合，但兩人「王不

見王」，那邊廂馬英九發表「一路走來始終如
一」的「護髮論」，蔡英文亦把握在場致詞的
機會，首先表示「我的頭髮是台灣最大的挑
戰之一」，她說，現代婦女需要的是功能性與
美感並重的髮型，認為髮型師與政治人物一
樣，「都應該重視消費者及人民的需求與感

受，創出人民最需要的政策」。
現場有不少台灣有名的髮型師均建議「雙

英」改變形象，馬英九雖對新意見表示非常
歡迎，但最終仍然「始終如一」；對於有設
計師建議蔡英文修剪成藝人楊丞琳的髮型及
略加染髮修飾，她則表示目前的髮型十分喜
歡，對於「變髮」則認為需要再仔細看看。
有髮型師表示，兩名政治紅人其實都不喜歡
「變髮」。

據中通社18日電 高雄市1名陳姓少年逃
家近兩月，返家時滿頭白髮、黑眼圈深
陷，家人懷疑他吸毒報警；警方調查發現
他受僱於網上遊戲玩家，每天至少上網10
小時玩網遊賺取寶物，日夜顛倒致「少年
白頭」。
對於這種症狀，醫界人士指出，長期暴露

於電腦熒幕閃光，會使神經傳導物質分泌異
常，加上作息顛倒，營養攝取不足，會使髮
色烏黑的黑色素細胞減產，造成大量白髮。
高雄市警局少年警察隊調查，父母離異的

陳姓少年沉迷網上遊戲「天堂」，在圈內打
出名氣，1名挑戰落敗的林姓業務員提出包
吃住、外加每月1.5萬元新台幣的條件，僱用
他代打網遊賺取寶物；陳姓少年於是利用父
親到外地上工的機會，搬進林某在鳳山的住
處，並應對方要求每天打10小時以上。
直到日前陳姓少年偷溜回家拿更換衣物

時，被父親發現，見他滿頭白髮、黑眶深
陷，幾乎變了一個人，懷疑交到壞朋友吸毒
而報警調查，他才全盤托出只是「受聘玩遊
戲」，並非吸毒。

少年受聘玩網遊
大戰兩月髮全白

據中通社18日電 台北消息：台灣有近700
萬個網上遊戲帳戶，有不法分子看中一眾網
路遊戲玩家，以「猜猜我是誰」的方法套取
被害人的個人資料後，用以購買遊戲點數轉
售牟利，兩年來由此獲利超過7,000萬元(新台
幣，下同)，警方日前搗毀此詐騙集團，估計
受害者最少超過1,000人。
新竹市警方16日晚間採取行動，在新莊區

多個地方逮捕了共16名嫌犯送辦，其中5人為
未成年人士。據悉，負責招收「新血」的陳
姓嫌犯在網上以「這就是人生」發文，張貼
多張手持大筆新台幣、或千元鈔當被子蓋等
照片，引誘青少年「向錢看齊」。
警方稱，該集團已走上「企業化管理」，每

名新成員每日需完成詐騙3,000個遊戲點的
「業績」，每周結算，不夠還須自行補足。據
稱，陳嫌是一電腦高手，負責指導集團成員
將網絡導向外地伺服器，再入侵台灣的機關
團體、公司行號、學校網絡，再登入網絡遊
戲行騙，經過重重手續以規避警方查緝。他
落網後向警方供稱，自己曾遭網絡遊戲詐
騙，「因為很不甘心，所以想要騙回來！」

千元鈔當被蓋
網遊騙子詐7000萬

核四廠長林德福17日表示，經初步調查，此次洩漏水意外
為「作業溝通不良」所致，並非設備運作或設計上的問題。
他強調，洩漏水水質潔淨，無污染疑慮。
林德福指出，16日下午1點36分，核四廠一號機正在進行熱

移除相關系統試運轉。當測試抑壓池灌水作業時，中控室顯
示反應器廠房底層集水坑發出「高水位」警報，工程人員追
查發現有水從閥門漏出來。林德福說14分鐘後就止漏，當天
傍晚6點抽除積水。
「為什麼閥門拆掉沒人知道？」原子能委員會核能管制處

科長李綺思說，當天水從拆除的水閥處流出，積水最深30公
分。「結果不是很嚴重，但我們很在意是怎麼發生的。」

學者：漏水可致控制室失控
新北市貢寮區鹽寮反核自救會長吳文樟批評「連水管都做

不好，真爛」。吳文樟說，有包商跟他透露，核四工程像
「拼裝車」，這麼多包商分別施作，不少工程無法銜接，擔心
就算完工也不能運轉。他質疑，這麼基礎的東西都做不好，
民眾當然對核四安全有疑慮。
台大大氣系教授、環保聯盟前會長徐光蓉表示，原能會研

判漏水的原因為閥門拆掉了，工程人員卻不知，這真的很離
譜，尤其核四廠控制室位於反應爐的底層，上方管線漏水之

後，位於底層的控制室也可能跟 泡水故障，有可能陷入「控制室」失控的危機之中，環團早
就批評核四設計不當，這次事件告訴各界，未來核四廠發生任何小疏失，都會變成大事，絕對
不可以放入核燃料或是商轉。
綠色陣線協會常務理事林長茂表示，一座核電廠由上百萬個零件組成，核四廠連一個閥門都

處理不好，根本沒有資格試運轉。

藍營：謝得志掛冠無關核四
而謝得志請辭獲准後，民進黨團幹事長蔡煌瑯表示相當憂心，他認為這是凸顯台電不受主管

機關管控的問題，同時，也讓核四的安全疑慮不斷升溫。
不過，國民黨黨團書記長趙麗雲卻表示，謝得志的掛冠跟核四問題無關，民進黨的說法太牽

強，主因還是謝得志的「學者性格」不適應官場文化。
趙麗雲表示，核四安全有法律監督，一切的管理是「依法不依人」，不會因為人事的調動而

有所不同。不過，藍綠都強調，核四安全問題最重要。
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香港文匯報訊 據台灣《聯合報》報道，台灣電

力公司龍門電廠(核四廠)一號機16日發生漏水、積

水事故，地方民眾憂心忡忡，環團也砲轟太離

譜。事故發生後，「行政院」原子能委員會副主委

謝得志閃電請辭，消息在17日公布後，引發各界

議論，有「立委」認為謝請辭與日前

建議停建核四有關。
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■核四廠日前發生漏水、積水事故。 資料圖片


